



Actrices y actores de la Compañía Nacional de Teatro reproducen mensaje por Día Mundial del Teatro

- Integrantes del elenco estable de la CNT del INBAL dan voz al dramaturgo paquistaní Shahid Nadeem

El elenco estable de la Compañía Nacional de Teatro (CNT) del Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL) se sumó a la celebración del Día Mundial del Teatro -27 de marzo- mediante un video en el cual varios de sus intérpretes dan voz al mensaje del dramaturgo paquistaní Shahid Nadeem.

La introducción del video es presentada por el actor Misha Arias de la Cantolla, y participan Diana Fidelia, Julieta Egurrola, Luis Rábago, Antonio Rojas, Zaide Silvia Gutiérrez, Mariana Giménez, Carlos Oropeza, Jorge León, Victoria Benet, Óscar Narváez, Amanda Schmelz y Alan Uribe Villarruel, miembros de las distintas categorías que conforman el elenco estable de la CNT.

En esta ocasión, el mensaje del dramaturgo invita a retomar el papel del teatro como un espacio sagrado, de comunión entre un grupo de actores que representan la posibilidad de reencarnación de su personaje y el público que se involucra en este acto espiritual y transformador de nuestra percepción del mundo.

Ante la contingencia por el COVID-19 y atendiendo las recomendaciones de las Secretarías de Salud y de Cultura, el Instituto ha suspendido hasta nuevo aviso las actividades programadas por la Compañía Nacional de Teatro.

Con el objetivo de que el público pueda seguir disfrutando de las producciones de la Compañía Nacional de Teatro del INBAL de manera remota, se retransmitirán obras clásicas de repertorio, además de una selección de monólogos representativos de las puestas en escena que se pondrán a disposición del público a través de sus cuentas oficiales.

---000---

